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令和６年度第２回中野市保育所等運営審議会 会議録 

日 時 令和７年２月 25日（火）午後６時 00分～午後７時 09分 

会 場 中野市役所２階 会議室 21 

出席者 【委員】 

中村幹夫委員（会長）、若林幸裕委員（副会長）、西原芳子委員、 

小林啓治委員、酒井沙也架委員、添野美知子委員、（６名） 

（東條友美委員、小林健一委員 欠席） 

【事務局】 

子ども部長 小林由美、保育課長 鈴木克彦、 

課長補佐兼施設係長 江本一視、保育係長 山田真一、 

施設係 主任主事 金井友也、保育係 主事 梅田奈月（６名） 

 

【会議内容】                                    

１ 開 会 

 子ども部長 

 

２ あいさつ 

会長 

 

 

 

 

３ 会議事項 

 保育係長 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

委員 

 

  

 保育課長 

 

（略） 

 

 

皆様、こんばんは。 

よろしくお願いします。 

本日は事務局からの報告に対して、委員の皆さまの忌憚のないご意見

をいただければと思っています。 

よろしくお願いします。 

 

・令和７年度中野市利用者負担額（保育料）等について 

 資料に基づき説明 

 概要： 

令和７年度の教育・保育に関する保育料等については、国が定める  

利用者負担額の上限額に改正がないこと、保護者負担の軽減の観点  

から、全事業据え置きとする。 

  

ただいまの事務局からの説明で質問がありましたらお願いします。 

 

学校給食の無償化の話が出ていますが、保育園ではどのような方向

性でしょうか。 

 

保育所につきましては今のところ無償化という話は出ていません。 
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委員 

 

 

施設係長 

 

会長 

 

 

  

 

 

 

施設係長 

 

 

会長 

 

 

 

施設係長 

 

  

 

  

会長 

 

委員 

 

施設係長 

 

  

 委員 

 

 

施設係長 

 

病児・病後児で小学生も対象にしているが同じ扱い（園児）として

いるのでしょうか。 

 

国の制度として実施しているものです。 

 

では、お諮りしますが、令和７年度の利用者負担額については、据

え置きということで賛成の皆さんの挙手を求めます。 

（全員賛成） 

全員賛成ということでよろしくお願いします。 

続きましては、第３期保育所整備計画策定スケジュール（案）につ

いて事務局からお願いします。 

 

・第３期保育所整備計画策定スケジュール（案） 

資料に基づき説明 

 

今説明いただいたとおり、その都度ごとに協議していく場面があり

ますのでよろしくお願いします。 

続きまして、新園進捗状況等について事務局からお願いします。 

 

・新園進捗状況等について 

資料に基づき説明 

概要： 

開園予定、国の交付金内示状況 

  

ご質問のある方はお願いします。 

 

 開園時期は予定より遅くなることはないということでしょうか。 

 

 その予定でありますが、今後災害などがあれば当然遅れてしまいま

す。 

 

４月１日以降は既存園で使用しているものをそのまま使用してい

くことになるのですか。 

 

土地、建物については賃貸借契約をさせていただきます。備品等に

ついては、お貸ししている期間は使っていただくことを想定していま 
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会長 

 

 

 

 

 

保育課長 

 

 

 

 

 

会長 

 

委員 

 

保育課長 

 

 

 

 

委員 

 

 

施設係長 

 

 

委員 

 

施設係長 

 

 

 

 

す。当然、法人として揃えていただくものもあります。 

 

我々が園見学をすることはできるのでしょうか。 

委員任期の関係もありますが、ぜひそのようなこともお願いしたい

です。 

次に新年度公立保育所新規事業について事務局から説明をお願い

します。 

 

・新年度公立保育所新規事業について 

資料に基づき説明 

概要： 

主食提供、午睡（おひるね）用のベッド（コット）の導入、午睡セ

ンサーの導入 

 

ただいまの説明でご意見等お願いします。 

 

主食提供はお金がかかる（保護者負担）と思うのですが。 

 

主食提供は、ご自宅でお米を作っているなどありますので、保護者

アンケート等を実施し、選択制の導入なども検討していきたいと考え

ています。 

金額については、審議会の中で諮らせていただきたいと思います。 

 

給食で温かいのを食べられるのはいいことだと思います。 

ベッドは持ち帰らなくてもいいということでしょうか。 

 

はい。ベッドの上に敷くシーツは月に何回かは持ち帰って洗ってい

ただくことになると思います。 

 

午睡センサーはどのようなものになるのでしょうか。 

 

服に付けるタイプのもの、天井にカメラを付けてうつ伏せや顔の向

きが変わったらアラームが鳴るものやシーツの下に敷いてそれで感

知するなど主に３パターンくらいありますが、どのパターンのものが

良いか今後決定していく予定です。 
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４ その他 

子ども部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 閉会 

子ども部長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局からは特にありませんが、皆様から何かありますでしょうか。 

（特になし） 

皆様の委員任期につきましては、今年度末までとなっております。 

本審議会の今年度の開催につきましては、今日で最後と考えており

ます。 

委員皆様方には、長い方で２年間、大変お世話になり、ありがとう

ございました。 

団体推薦により次年度以降も継続でお願いする場合もありますが、

その際はよろしくお願いします。 

 

 

それでは、以上をもちまして、本日の審議会は終了といたします。

ありがとうございました。 

 

 

                   

                 （ 閉会：午後７時 09分 ）     

 


